

NREIWAZ

23.01.2015



Pater in der Wüste

Neumühl/Oman. Am 30. Januar nimmt Pater Tobias (Bild) zum ersten Mal in diesem Jahr am Wüsten-Marathon in Oman teil. Die neue Sponsoren-Marathon-Saison ist für ihn damit eröffnet. In Muscat geht es damit für ihn an den insgesamt 41. Marathon-Start. Daneben nimmt der Pater in seiner Urlaubswoche noch an anderen Wüstenläufen teil, so geht es auch an den Indischen Ozean nach Sur, durch die Sanddünen von Wahiba Sands und ins Akhadargebirge. Der Pater läuft dabei wieder für arme Kinder in Duisburg und weltweit. An weiteren Läufen in diesem Jahr hat er sich vorgenommen den Virgin Money London Marathon (26. April), den Rhein-Ruhr-Duisburg-Marathon (7. Juni), den RWE-Hunsrück-Marathon (23. August), den BMW-Berlin-Marathon (27. September) und den Valencia-Marathon (15. November). Änderungen sind aber möglich. FOTO: PROJEKT LEBENSWERT